

KWRI

Kapolresta Magelang Ajak Masyarakat Cegah Kenakalan Remaja

Agung widodo - MAGELANG.KWRI.OR.ID

Jul 5, 2024 - 16:37



Foto: Saat Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H Melakukan Kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid At Taqwa Baiturrokhim Dusun Nepak, Desa Bulurejo, Kecamatan Mertoyudan Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (05/07/2024).

MAGELANG- Maraknya remaja yang kedapatan memiliki senjata tajam (sajam) dan terindikasi melakukan tawuran membuat resah masyarakat. Terkait hal itu Polresta Magelang Polda Jawa Tengah mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama mencegah kenakalan remaja apa pun bentuknya.

Hal itu disampaikan Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., S.H. dalam acara Safari Kamtibmas di Masjid At Taqwa Baiturrokhim Dusun Nepak, Desa Bulurejo, Kecamatan Mertoyudan Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, Jum'at (05/07/2024).

Acara dihadiri oleh sejumlah Perwira dan peronel Polresta Magelang, Tokoh Agama, dan Tokoh Masyarakat dan jamaah masjid setempat.

Kapolresta Magelang mengatakan, bahwa kenakalan remaja akhir-akhir ini sangat membuat resah masyarakat, sehingga menjadi sorotan. Banyaknya kelompok remaja yang melakukan tawuran tak jarang menimbulkan korban.



“Motifnya bermacam-macam. Kesalahpahaman, ingin menunjukkan eksistensi kelompoknya atau dengan saling tantang melalui media sosial. Yang sangat disayangkan, kebanyakan mereka masih berstatus pelajar atau di bawah umur,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta Magelang mengungkapkan bahwa dari beberapa kasus tawuran yang ditangani Polresta Magelang, sebelum tawuran para pelaku biasanya lebih dulu mengonsumsi minuman keras (miras).

“Jadi jelas, bahwa miras dapat memicu terjadinya hal negatif seperti tawuran dan tindakan lain. Mari kita sebagai orang tua untuk lebih jeli dalam pengawasan

pergaulan anak-anak kita, jangan sampai mereka terseret dalam kasus pelanggaran hukum,” ajaknya.

Kombes Pol Mustofa menandakan bahwa Polresta Magelang komitmen dalam penegakan hukum. Siapa pun yang melanggar hukum, akan ditindak sesuai undang-undang yang berlaku.



“Mari kita bersama-sama mencegah kenakalan remaja, dimulai dari keluarga kita masing-masing. Ingatkan pula anak-anak untuk bijak bermedsos, jauhi miras dan tindakan negatif lainnya,” imbau Kapolresta.

Selain itu, menghadapi Pilkada Serentak 2024, masyarakat juga diimbau untuk tetap menjaga kerukunan dan persatuan. Sehingga tercipta iklim sejuk dan Kamtibmas yang kondusif di lingkungan masing-masing.

Diketahui, kegiatan Safari Kamtibmas juga dilaksanakan di wilayah lain di Kabupaten Magelang. Yaitu di Masjid An-Nur Dusun Krajan, Desa Kajoran, Kecamatan Kajoran dipimpin Wakapolresta Magelang Kombes Pol Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. serta di Masjid Al Huda Dusun Saren Desa Purwosari Kecamatan yang dipimpin Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H. Dan di Masjid Baitul Muttaqin Dusun Pandean Kidul RT 01 RW Desa Pandean Kecamatan Ngablak yang dipimpin oleh Kabagops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)